

L'Automobile Club Association (ACA) passe le cap des 700 000 adhérents en France !

Avec 700 914 membres actifs cotisants au 31 mars 2012, l'Automobile Club Association (ACA), organisation apolitique membre de la Fédération Internationale de l'Automobile, vient de franchir la barre des 700.000 adhérents en France.

Issu de la fusion avec la FFAC, présidée de 1997 à 2008 par Christian GERONDEAU, l'ACA est le porte-parole des automobilistes et des usagers de la route, dont il défend les intérêts, tout en cherchant à accroître les bénéfices sociétaux que peuvent apporter une meilleure sécurité routière, une meilleure protection du consommateur, une meilleure protection de l'environnement, et la promotion d'une « mobilité durable pour tous ».

Présidé par Didier BOLLECKER, l'Automobile Club Association contribue depuis plus d'un siècle, par ses engagements et ses actions en matière de sécurité routière à réduire le nombre et la gravité des accidents de la circulation.

Outre les nombreux services rendus aux automobilistes (*protection juridique, assistance routière, voyage, assurance...*), l'Automobile Club Association agit dans le domaine de la formation des particuliers (*formations post-permis pour les particuliers, stages de récupération de points...*) et celui de la prévention et de la maîtrise du risque routier professionnel (*diagnostic, stage de conduite préventive sur piste, etc.*).